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La diaconesse Sungjin Yun, âgé de 38 ans a fait grandir sa foi 
quand elle a donné naissance à un enfant en bonne santé par l’oeuvre 
de Dieu en Novembre 2013. Lorsqu’elle était dans le cinquième 
mois de grossesse, le Test Quad Screen (identifi cation des grossesses 
à risque du fait de porter un bébé avec un désordre génétique) a 
révélé que son bébé avait un haut risque à cause du syndrome de 
Down. Cependant, elle a reçu la prière du Pasteur Principal, le Dr. 
Jaerock Lee et a mis au monde un enfant en bonne santé.

Peu importe combien quelqu’un est sans peur, mais s’il a un bébé 
diagnostiqué avec le syndrome de Down avant la naissance, il doit se 
sentir désespéré. Le syndrome de Down (DS) ou syndrome Down 
est un désordre génétique causé par la présence de tout ou d’une 
partie d’une troisième copie du chromosome 21. Il est typiquement 
associé avec des retards de croissance physique, un ensemble 
particulier de caractéristiques faciales et un sévère degré d’incapacité 
intellectuelle. La plupart des gens atteint de ce syndrome vivent avec 
ces anomalies.

Cependant ,  à  l ’Egl ise 
Centrale Manmin, un grand 
nombre de personnes ont 
expérimenté que leurs bébés 
diagnostiqués avec un haut 
risque du syndrome de Down 
pendant la grossesse ont été 
guéris au travers de la prière du 
Dr. Jaerock Lee depuis 1982, 
l’année de l’ouverture de l’église 
jusqu’à aujourd’hui. 

Lors de son quatrième mois 
de grossesse il y a 16 ans, la 
Grande Diaconesse Heeyoung 
Yang dans son âge avancé de 56 
ans (Photo 4) a entendu qu’on 
soupçonnait un syndrome de Down pour son bébé. Mais elle ne 
s’est pas du tout inquiétée. C’est parce que son mari, le Diacre 
Hyungju Park avait été guéri de douleurs de dos qui l’avaient 
troublé pendant 10 ans et qu’elle-même avait été guérie de nodules 
aux cordes vocales par la puissance de Dieu. Ils sont partis chez 
le Dr. Jaerock Lee et ont reçu sa prière avec foi. Et elle a donné 
naissance à un bébé en bonne santé.

Le haut risque pour le syndrome de Down a de nouveau été 
identifié pour son second bébé lorsqu’elle était enceinte de trois 
mois, mais une fois de plus, elle a donné naissance à un fils en 
bonne santé après avoir reçu la prière du Dr. Jaerock Lee. Elle et 
son mari ont dit à leurs enfants de ne pas oublier la grâce de Dieu 
avec laquelle ils sont nés et les deux enfants ont bien grandi. Ils ont 
rendu grâce à Dieu.

Un nombre de témoignages ont été envoyés par ceux qui ont été 
protégés contre les risques de grossesse conduisant à des anomalies 
fœtales au travers de la prière du Dr. Lee au-delà du temps et de 
l’espace. 

La Diaconesse Eunjin Park, âgée de 35 ans à l’Eglise Manmin 
de Calgary (Photo 5) a passé des ultrasons pendant la grossesse de 
son premier enfant en 2008. Son médecin a appris que son bébé 
avait une tache ou un trou dans le cœur, que son rein n’avait pas 
grandi normalement et que les chances étaient grandes que le bébé 
souffrirait du syndrome de Down. Il n’y avait rien qu’elle puisse 
faire si ce n’est d’offrir des prières avec des larmes à Dieu avec son 
mari, le diacre Juncheol Kwon. Ce n’est que lorsqu’ils ont demandé 
la prière du Dr. Jaerock Lee et qu’ils ont reçu sa prière qu’ils sont 

devenus assurés d’avoir un enfant normal. Et la paix est venue sur 
eux. Quatre mois plus tard, elle a donné naissance à un bébé en 
bonne santé qui pesait 3,6kg et qui maintenant grandit bien.

En plus de ceux-ci, il y a de nombreuses personnes dont 
les bébés couraient le risque par diagnostic d’être nés avec le 
syndrome de Down, sont en fait nés complètement normaux au 
travers de la prière du Dr. Lee, y compris la Diaconesse Hyesuk 
Kim (Photo 1), Kyuhee Yim (Photo 2), Hyunhee Kim (Photo 3), 
Aemi Song, Sundeok Kim, Junghee Kim, Myungsuk Yu, Songhee 
Shin, Jaesuk Choi, Jinhyung Cho, Yunhee Kim, Sungsuk Lee, 
Ohrye Park, et Hyojung Kim, la Grande Diaconesse Suhee Yim, et 
la Sœur Miyoung Kim.

Le Dr. Gilbert Chae, Président du WCDN (Réseau Mondial 
des Médecins Chrétiens) a donné son commentaire sur ces 
témoignages. «Un sperme ou un ovule (gamète) est produit avec 
une copie supplémentaire du chromosome 21; cette cellule a donc 

24 chromosomes ce qui cause le 
syndrome de Down. La cellule 
embryonnaire devient un fœtus 
au travers de la division des 
cellules, et l’embryon possède 
47 chromosomes avec trois 
copies du chromosome 21. En 
d’autres termes, des trillions de 
cellules de l’embryon ont chacun 
trois copies du chromosome 
21. Même avec la médecine 
moderne, il est impossible de 
ramener un tel grand nombre de 
cellules à la normale avec une 
configuration de chromosomes 
correcte. Je suis remué rien 
qu’en pensant à la puissance 

de recréation du Dr. Lee qui enlève chaque copie excédentaire de 
chromosome au départ de trillions de cellules en un instant.» 

Le syndrome de Down est principalement 
causé lorsque des ancêtres ou parents ont 
commis des péchés qui conduisent à 
la mort tels qu’une sérieuse adoration 
d’idoles ou des blasphèmes en 
s’opposant ou en disgraciant le 
Saint-Esprit (Référence 1 Jean 5:16). 
Donc, si les parents se repentent 
des péchés avant la naissance 
et reçoivent la prière de la 
puissance de la recréation, 
il est possible de guérir cela 
parce que les fœtus eux-
mêmes n’ont commis aucun 
péché. Le Dieu d’amour 
désire toujours donner de 
bonnes choses à Ses enfants. 
Pour recevoir Ses réponses, 
les gens doivent montrer un 
niveau minimum d’actions 
de foi. C’est de garder 
saint le jour du Sabbat, de 
donner toutes ses dîmes et 
de vivre selon la Parole 
de Dieu.

«J’ai un bébé en bonne santé par la grâce de Dieu»
Des bébés diagnostiqués avant la naissance avec un syndrome de Down sont 

nés normalement par la prière du Dr. Jaerock Lee
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La Diaconesse Eunjin Park et son mari au Canada ont visité la Corée 
pour exprimer leurs coeurs reconnaissants au Dr. Jaerock Lee lorsque 
leur fille Yeji avait trois mois. Yeji, qui éclatait en sanglots devant des 
étrangers, mais, elle a souri tendrement en voyant le Dr. Lee. Elle a 
maintenant six ans (Photo en dessous).
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
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 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
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   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul  
République de Corée du Sud, 152-848
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
        www.manminnews.com
e-mail : manminministry@manmin.org
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
anminMDouveN esll e

«L’amour est patient, il est plein de bonté; l’amour n’est point envieux; l’amour ne se vante point, il ne s’enfl e point d’orgueil, 
il ne fait rien de malhonnête, il ne cherche point son intérêt, il ne s’irrite point, il ne soupçonne point le mal» (1 Corinthiens 13:4-5).

L’amour ne cherche pas son propre intérêt

Comme le temps passe, l’amour se 
rafraîchit et les gens cherchent de plus en 
plus leur propre intérêt plutôt que celui des 
autres. Il y avait un incident d’une substance 
toxique qui avait été mise dans des formules 
de poudre pour bébés et malgré que cela 
représente une grande perte pour leur propre 
pays, les gens ont vendu des technologies 
domestiques à des acheteurs étrangers pour 
leurs propres intérêts. De nos jours, de 
nombreuses personnes accomplissent de tels 
actes odieux sans hésitation. De nos jours 
lorsque l’égoïsme se répand, nous sommes 
dans une période du plus grand besoin 
d’amour spirituel que jamais.

1. L’amour spirituel est de rechercher 
l’intérêt des autres

En examinant nos vies quotidiennes, nous 
pouvons vérifi er si nous recherchons d’abord 
notre propre intérêt ou celui des autres. 
Laissez-moi vous donner un exemple de la 
vie réelle. Disons que plusieurs personnes 
vont manger ensemble. Ils doivent décider en 
groupe ce qu’ils vont manger. L’un d’entre 
eux insiste sur ce qu’il veut manger. Une 
autre personne suit ce que cette personne 
veut, mais il n’est pas à l’aise à l’intérieur 
de lui-même. Il y a une autre personne qui 
demande toujours d’abord l’avis des autres. 
Alors, pour ne pas embarrasser le groupe, 
malgré qu’il aime ou non le type de nourriture 
que les autres ont choisi, il suit le groupe et 
mange toujours avec joie.

Laissez-moi vous donner un autre 
exemple. Certains travailleurs se préparent 
pour un événement. Ils ont plusieurs options 
disponibles. Une personne essaye sans cesse 
de persuader les autres jusqu’à ce qu’ils 
soient finalement d’accord avec lui. Une 
autre personne n’insiste pas tellement sur 

son opinion, mais il n’aime pas réellement 
l’opinion des autres non plus. Et encore une 
autre écoute les autres lorsqu’ils donnent 
leurs opinions. Même s’il a une bonne idée, il 
essaye de suivre les opinions des autres.

C’est de cette manière que l’amour 
que nous possédons détermine nos actes. 
Lorsqu’il y a une discussion entre vous et 
les autres, et que la paix est brisée, il faut 
que vous examiniez si oui ou non vous 
avez insisté sur votre opinion et recherché 
votre intérêt. Si vous vous soumettez aux 
autres et réfléchissez de leur point de vue, 
vous pouvez préserver la paix. La paix est 
brisée quand vous recherchez votre propre 
intérêt. Si nous aimons quelqu’un, nous 
suivrons naturellement son idée en tout et 
rechercherons son intérêt plutôt que le nôtre. 

Les parents se sentent plus heureux lorsque 
leurs enfants mangent bien et portent de bons 
vêtements plutôt qu’eux-mêmes puissent le 
faire. Si nous recherchons l’intérêt des autres 
avec ce type d’amour, combien Dieu le Père 
sera-t-Il satisfait de nous!

2. Abraham a recherché l’intérêt des 
autres

Le coeur de rechercher non pas votre 
propre intérêt mais celui des autres vient d’un 
amour du sacrifi ce. Il peut sembler que vous 
souffriez d’une perte pour le moment lorsque 
vous ne recherchez pas votre propre intérêt. 
Mais si vous avez les yeux de la foi, ce n’est 
pas le cas. C’est parce que lorsque vous 
recherchez le profit des autres en suivant la 
volonté de Dieu, Il vous donnera les réponses 
et les bénédictions. 

Une figure biblique représentative de ce 
cas est Abraham. Le chapitre 13 de Genèse 
parle d’Abraham et de son neveu Lot. Lot a 
perdu son père dans sa jeunesse et il faisait 
confiance et suivait Abraham comme son 
père. Il a reçu des bénédictions grâce à 
Abraham qui était aimé de Dieu. Ils étaient 
très riches en bétail, en argent et en or. Et il 
y avait même des querelles pour de l’eau 
entre les bergers du troupeau d’Abraham 
(appelé à ce moment ‘Abram’) et des bergers 
du troupeau de Lot parce que tous les deux 
avaient de grands troupeaux.

Abraham a décidé de se séparer d’avec Lot 
pour empêcher de futures disputes familiales. 
Il a permis à Lot de choisir la meilleure terre 
d’abord. Genèse 13:9 dit, «Tout le pays n’est-il 
pas devant toi? Sépare-toi donc de moi: si tu 
vas à gauche, j’irai à droite; si tu vas à droite, 
j’irai à gauche.» Lot a choisi pour lui-même 
la vallée du Jourdain qui était bien arrosée.

Abraham aurait pu choisir sa terre en 
premier étant donné que la bénédiction de Lot 
lui était donnée grâce à lui et qu’il était l’oncle 

de Lot, c’est-à-dire une personne aînée, mais 
il ne l’a pas fait. S’il avait formellement 
permis à Lot de choisir la terre, il se serait 
senti mal pour Lot qui est parti pour son 
propre intérêt et sans hésitation. Mais il 
voulait que Lot ait une meilleure terre du fond 
de son cœur, et il a ainsi pu conserver la paix 
avec Lot. Finalement il a reçu de bien plus 
grandes bénédictions de Dieu.

Abraham qui avait recherché le profit de 
Lot a pu jouir d’une plus grande prospérité et 
autorité de sorte qu’il a été respecté par des 
rois des régions avoisinantes. A cause d’un 
tel cœur de bonté, il a été appelé ami de Dieu. 
Une personne qui recherche ce qui est un 
profi t pour les autres en toutes choses comme 
Abraham comprend le cœur des autres et suit 
ce qui leur est profi table. Une telle personne 
ne recherche pas les choses qui semblent 
bonnes rien que pour lui-même. 

La joie qui agit lorsque nous donnons ce 
qui nous appartient à nos bien-aimés est la 
plus grande joie. Il est difficile de donner 
ce qui nous appartient à des gens que nous 
haïssons, mais ce n’est pas diffi cile de donner 
à des gens que nous aimons. Seuls ceux 
qui ont donné les choses les plus précieuses 
qu’ils possèdent à leurs bien-aimés peuvent 
comprendre ce type de joie. Donner est en soi 
une source de joie pour eux. C’est pourquoi, 
j’espère que vous allez vous réjouir du 
bonheur donné par Dieu en possédant l’amour 
spirituel qui place le profit de Dieu et votre 
église avant le vôtre propre, et celui des autres 
comme les voisins, les parents, les frères, les 
maris, les femmes et les enfants avant le vôtre 
également. 

3. Pour ne pas chercher votre propre 
intérêt

Parfois, si nous sommes partiaux à une 
vie chrétienne, nous pourrions causer des 
diffi cultés à des membres de la famille et aux 
autres. Par exemple, lorsque vous jeûnez, 
vous pouvez causer des difficultés dans le 
travail que vous accomplissez pour votre 
société si vous dites que vous n’avez pas 
de force. Si vous vous contentez de faire le 
travail de l’église tout le temps sans vous 
occuper de manière adéquate à prendre soin 
des membres de votre famille; ou, si une 
ménagère néglige le travail de la maison en se 
focalisant de trop sur le travail de l’église ou 
si un étudiant est paresseux dans ses études et 
n’est diligent que dans les réunions de l’église, 
cela cause des problèmes.

Ils pourraient dire qu’ils ne recherchent 
pas leur propre intérêt parce qu’ils ne perdent 
pas stupidement du temps ni ne prennent de 
repos, mais dans un sens strict, ils recherchent 
leur propre intérêt. Même s’ils sont fidèles 

à l’oeuvre du Seigneur, ils ne peuvent pas 
être considérés comme accomplissant toute 
leur tâche. Ils ont uniquement fait ce qu’ils 
voulaient faire, mais ont négligé ce qu’ils 
auraient dû faire.

C’est pourquoi, pour ne pas rechercher 
notre propre profi t en tout, nous devons nous 
reposer sur le Saint-Esprit. Il nous conduit 
vers la vérité. Si nous suivons sa direction en 
toute circonstance, nous serons capables de 
vivre uniquement pour la gloire de Dieu, quoi 
que nous fassions.

Pour entendre la voix du Saint-Esprit et 
recevoir Sa direction, nous devons chasser 
le mal de notre cœur avant toute chose. De 
plus, si nous accomplissons l’amour spirituel 
dans nos cœurs alors, nous recevrons la 
sagesse de la bonté en toute situation. Nous 
serons capables de mieux discerner la volonté 
de Dieu. De la même manière, si nos âmes 
sont prospères, toutes choses prospéreront 
avec nous et nous serons en bonne santé, de 
sorte que nous serons capables de travailler 
fi dèlement autant que nous voulons.

Nous devons rechercher le profi t des autres 
et pas le nôtre de manière à ce que nous 
soyons reconnus en tant qu’enfants de Dieu 
et aimés même par des voisins incroyants 
et des membres de la famille. Lorsqu’un 
couple récemment marié vient vers moi pour 
recevoir ma prière de bénédiction, je prie 
comme ceci, «qu’ils forment une belle famille 
qui cherche le profi t des autres.» C’est parce 
qu’ils ne peuvent pas former une famille 
pacifi que s’ils cherchent leur propre intérêt.

Chers frères et sœurs, je vous ai dit que c’est 
la plus grande joie de donner ce qui vous 
appartient à vos bien-aimés et à chercher leurs 
intérêts avant les vôtres. Mais ce n’est pas tout 
ce que Dieu veut que nous accomplissions. Il 
veut que nous recherchions non seulement le 
profi t de ceux que nous aimons et nous sont 
utiles, mais aussi de ceux qui nous rendent la 
vie dure et pourraient même nous causer des 
problèmes.

Si vous voulez vraiment éviter et haïr 
quelqu’un qui vous rend la vie dure, vous 
devriez réaliser que vous avez toujours un 
cœur à rechercher votre propre intérêt.

Même si vous faites face à des situations 
défavorables ou que vous travaillez avec 
des gens totalement différents de vous, 
uniquement quand vous recherchez toujours 
leur profit et vous vous sacrifiez vous-
mêmes, que vous pourrez arriver à l’amour 
spirituel. Je prie dans le nom du Seigneur que 
vous deveniez des hommes et des femmes 
spirituels qui recherchent de tout leur cœur 
le profit des autres avec amour et sacrifice 
même si leurs pensées ne sont pas en accord 
avec les vôtres. 

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee
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Tout d’abord la convoitise de la chair

Ici ‘chair’ dans le sens spirituel sont les 
natures pécheresses combinées avec le corps 
de l’homme. La ‘convoitise de la chair’ est 
l’attribut mensonger qui peut être révélé dans 
les actes malgré qu’il ne soit pas exprimé 
extérieurement. Ce sont les natures pécheresses 
dans le cœur qui essayent d’être révélées 
extérieurement. C’est simplement le désir de 
commettre des péchés.

Pour chasser la convoitise de la chair, nous 
devons chasser les pensées charnelles. Nous 
devons transformer les mauvaises pensées et 
sentiments que Dieu hait en bonnes pensées 
et sentiments. En même temps, nous devons 
chasser les natures pécheresses.

Pour chasser les natures pécheresses appelées 
‘envie’ de votre cœur, vous devez vous souvenir 
de votre attitude mentale et de vos sentiments 
que vous aviez au moment où vous vous sentiez 
envieux. Ensuite vous devez prier pour cela. 
Vous devez prier avec ferveur jusqu’à ce que 
ces sentiments et pensées d’envie disparaissent 
complètement. Ici, la chose est que vous ne 
devez plus accepter de chair du monde. 

Deuxièmement, la convoitise des yeux

La ‘convoitise des yeux’ est la nature qui 
agite notre cœur et nous fait suivre les choses 
charnelles au travers de ce que nous voyons et 
entendons. Depuis la naissance, tous les gens 
entendent et voient toutes choses qui travaillent 
dans leurs cœurs et affectent leurs sentiments 
lorsqu’elles entrent dans leurs cœurs. Cela 

entraîne la convoitise des yeux. Si vous recevez 
constamment une entrée mensongère sans 
l’arrêter, cela conduit à la convoitise de la chair 
et aboutit à des péchés.

Ainsi, nous ne devons pas voir et entendre 
des choses qui ne sont pas de la vérité, et 
nous ne devons pas fréquenter les endroits où 
la contrevérité est disponible. De plus, nous 
devons prendre la charge de garder nos cœurs 
de sorte de ne pas accepter les choses qui sont 
du monde. Malgré que vous jeûnez et priez 
pour devenir sanctifi és, tant que vous continuez 
à accepter la convoitise des yeux, vous ne 
pouvez pas réellement chasser les natures 
pécheresses. Cela vous entraînera à combattre 
plus fort et plus dur.

C’est pourquoi, après que nous avons essayé 
d’arrêter la convoitise des yeux d’entrer en nous, 
il est important de jeûner et prier pour chasser les 
natures pécheresses en nous. Alors Dieu peut vous 
donner de la grâce et de la force et vous pouvez 
recevoir les réponses sous l’inspiration du Saint-
Esprit. 

Troisièmement, l’orgueil de la vie

Cet ‘orgueil de la vie’ est la nature qui essaye 
de nous révéler à nous-mêmes en se vantant 
dans la recherche d’un plaisir indulgent. 
Lorsqu’une personne a la nature de cet orgueil 
vantard de la vie, il poursuit la prospérité, la 
réputation, la connaissance, la puissance sociale, 
le talent ou l’apparence de ce qui a le plus de 
valeur dans la vie. Mais ces choses ne peuvent 
jamais vous donner une véritable valeur ni la 
vie. Mais au lieu de cela, à cause du désir de 
vous élever, vous vous lèverez contre Dieu et 

fi nalement vous tomberez dans la mort éternelle.
Après que nous avons chassé la chair inutile, 

l’orgueil arrogant de la vie et toute la convoitise 
disparaissent et nous ne pouvons suivre que 
la vérité. 1 Corinthiens 1:31 déclare, «afin, 
comme il est écrit, Que celui qui se glorifi e se 
glorifie dans le Seigneur.» Ce type d’orgueil 
est de se glorifi er des œuvres du Seigneur. De 
même, c’est de planter la foi et l’espérance 
dans les cœurs des auditeurs et pour rendre 
gloire à Dieu. Si nous nous glorifi ons de cette 
manière dans le Seigneur, Dieu est glorifi é et Il 
nous donne plus de bénédictions dans le corps 
et l’esprit. 

Jésus a dit dans Luc 16:13, «Nul serviteur 
ne peut servir deux maîtres. Car, ou il haïra 
l’un et aimera l’autre; ou il s’attachera à l’un et 
méprisera l’autre. Vous ne pouvez servir Dieu 
et Mamon.»

Jésus a aussi parlé d’un homme riche qui 
est tombé dans le Tombeau Inférieur à cause 
de son amour pour le monde et de Lazare, le 
mendiant qui est entré dans le sein d’Abraham. 
Cela signifie que si nous aimons le monde, 
l’amour pour Dieu ne demeure pas en nous, 
nous négligeons la Parole de Dieu et nous ne 
pouvons pas empêcher d’être abandonnés à la 
fi n. 

C’est pourquoi, nous devrions être capables 
de discerner les choses qui appartiennent 
au monde, chasser la convoitise de la chair, 
la convoitise des yeux et l’orgueil de la 
vie, et agir selon la Parole de Dieu. E n 
agissant ainsi, nous pourrons 
demeurer dans le Ciel éternel 
comme le soleil, rayonnant 
de gloire.

L’amour du monde
La convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l’orgueil de la vie

Après que Dieu a créé les cieux et la terre et toutes les choses en eux et qu’il a créé Adam et Eve, il les a bénis pour qu’ils soient fructueux et se multiplient, et 
qu’ils remplissent la terre et l’assujettissent; et qu’ils dominent sur les poissons de la mer, sur les oiseaux dans les cieux et sur toute créature qui se meut sur la 
terre. Après un temps assez long, Adam et Eve sont tombés dans la tentation du rusé serpent et ont commis le péché de désobéissance en mangeant de l’arbre 
de la connaissance du bien et du mal. Par conséquent, leurs esprits sont morts et leur communication avec Dieu a été interrompue. L’autorité pour diriger la terre 
a été transférée à l’ennemi diable et Satan. 

1 Jean 2:15-16 dit, «N’aimez point le monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu’un aime le 
monde, l’amour du Père n’est point en lui; car tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la chair, la 
convoitise des yeux, et l’orgueil de la vie, ne vient point du Père, mais vient du monde.» Si nous aimons le 
monde, l’amour de Dieu n’est pas en nous. Si nous aimons le monde, nous ne pouvons pas comprendre la 
volonté de Dieu ni agir selon elle.
Ces enfants de Dieu qui ont reçu le Saint-Esprit réalisent l’amour de Dieu et commencent à aimer Dieu. Mais avoir 
de l’amour pour Dieu ne signifie pas nécessairement qu’ils ont déjà chassé tout leur amour pour le monde. Ils vont 
continuellement grandir dans leur amour pour Dieu dans la mesure où ils chassent leur amour pour le monde.
Alors qu’est-ce que exactement cet ‘amour pour le monde’ que nous devons chasser rapidement pour aimer 
plus Dieu?

La raisonLa raison
pour laquellepour laquelle
nous devons nous devons 

chasserchasser
l’amour du l’amour du 

mondemonde
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En Juin 2013, j’ai conçu le second bébé et j’ai subi un 
test de Quad Screening le cinquième mois. Le résultat 
a montré que le fœtus avait un haut risque du syndrome 
de Down. En ce temps-là, une de mes amies a donné 
naissance à un bébé avec le syndrome de Down, qui 
est un désordre génétique causé par la présence de 
tout ou d’une partie d’une troisième copie complète 
du chromosome 21 qui est associé avec une partie des 
caractéristiques faciales et un degré sévère d’incapacité 
intellectuelle. Ma pensée était remplie de soucis.

Cependant, j’avais expérimenté la puissance du Dr. 
Jaerock Lee lorsque mon fi ls Hyunseo avait été blessé 
dans un accident de voiture. Il a été guéri au travers 
de sa prière. J’ai donc pris la décision de recevoir sa 
prière à nouveau avec foi. 

J’ai commencé à penser aux raisons pour lesquelles 
mon bébé ne pouvait pas être sous la protection de Dieu 
et je me suis repentie en jeûnant. Peu de temps après, j’ai 
rencontré le Dr. Lee et je lui ai parlé de ma situation. Il 
m’a expliqué les raisons et m’a exhortée de vivre selon 
la Parole de Dieu. Il a ensuite prié pour moi.

Finalement, je me suis repentie 
de manière correcte de ne pas avoir 
vécu selon la Parole de Dieu et j’ai 
commencé à lire plus d’un chapitre 
de la Bible et à mémoriser les versets 
importants chaque jour. Alors que 
j’essayais de pratiquer la Parole de 
Dieu, en lisant le livre recommandé 
par le Dr. Lee, Histoire de Trois 
Royaumes, et en examinant les caractères de bonté et du 
mal, j’ai atteint une grande réalisation. 

J’ai aussi accompli ma tâche en tant que dirigeante 
de cellule, en prenant soin des membres de ma cellule 
de tout mon cœur. J’ai prié dans les réunions de prières 
de Daniel et parfois même au culte du matin. En 
agissant ainsi, l’amour du Seigneur a coulé sur moi et 
l’assurance de la réponse de Dieu m’a été donnée.

Le 9 Novembre 2013, j’ai facilement donné 
naissance au moment prévu. Mon enfant était une belle 
fi lle en bonne santé avec aucun signe de syndrome de 
Down. Je me suis sentie très reconnaissante envers 

Dieu qui a répondu à mes prières et m’a bénie. Ce qui 
est encore plus digne de reconnaissance est que mes 
manières de penser ont changé. Avant, je pensais que 
c’était dur de garder la Parole de Dieu. Mais de telles 
pensées ont disparu et j’ai maintenant le désir d’obéir 
toujours à Sa Parole. J’ai réalisé que tous les messages 
délivrés à l’église étaient pour mon bien comme il 
est écrit dans Deutéronome 10:13: «… tu observes 
les commandements de l’Éternel et ses lois que je 
te prescris aujourd’hui, afin que tu sois heureux.» Je 
donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a 
bénie en esprit et dans mon corps.

Diaconesse Sungjin Yun (38 ans, Paroisse 2-21 en Corée du Sud)

«Mon bébé qui avait un haut risque 
de syndrome de Down est né en 

bonne santé»

J’ai grandi dans des circonstances désagréables. Mon 
père a perdu ses deux jambes et j’ai dû rester dans la 
maison de mon oncle avant d’entrer dans l’école primaire. 
Pire même, j’ai souffert de tuberculose pendant plusieurs 
années; j’ai même cassé mes côtes et un bœuf a marché sur 
mon pied gauche, et depuis ce moment je ne pouvais plus 
m’agenouiller.

À cause de tels troubles, j’ai servi avec diligence Shiva, 
une déité Indienne. Mais je souffrais constamment de 
malheurs. Mon père adorait aussi activement les idoles. 
J’étais le fi ls aîné de ma famille et il me haïssait en disant 
que toutes les malédictions venaient de moi. Mais ma mère 
m’a donné beaucoup d’amour et d’affection.

J’ai quitté le secondaire à cause de la situation de pauvreté 
de la famille et j’ai commencé à gagner de l’argent. Comme 
je n’étais pas en bonne santé, je ne pouvais pas trouver de 

bon travail. J’étais talentueux dans le dessin et je l’ai donc 
étudié et je vendais mes toiles, mais je ne gagnais pas 
beaucoup d’argent. Tout cela a causé une pression mentale 
et des migraines.

J’ai une fois pensé au suicide à cause de toutes ces 
misères. Cependant, le 15 Mars 2012, ma vie a connu un 
brusque demi-tour lorsque j’ai visité l’Eglise Manmin de 
Delhi conduit par le frère Amit Sharma qui avait étudié le 
dessin avec moi. En allant à l’église, je pensais être au ciel 
et je ne voulais pas rentrer à la maison. 

Un jour, le Pasteur John Kim a prié pour les malades 
avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié 
(Actes 19:11-12). Etonnamment, mes migraines chroniques 
ont disparu. Après cela, je suis régulièrement allé à l’église 
avec bonheur malgré qu’il me fallait une heure à vélo pour 
y aller. En offrant des cultes au travers de la retransmission 
en ligne, j’ai été touché comme si je me trouvais dans le 
sanctuaire principal de l’Eglise Centrale Manmin.

En lisant le livre représentatif du Dr. Lee Le Message de 
la Croix, il me semblait qu’il parlait devant moi. La douleur 
dans mes côtes était partie et mon pied gauche a été guéri 
en menant ma vie chrétienne et en ressentant l’amour du 
Seigneur. Maintenant je peux m’agenouiller. Dieu a aussi 
travaillé sur ma chère mère. En Avril 2012, elle était dans 
une mauvaise condition physique et est allée à l’hôpital. 
On a diagnostiqué un cancer du larynx qui était en phase 
terminale.

Son médecin nous a dit qu’il n’y avait plus d’espoir et 
qu’elle devait seulement rentrer à la maison. Toute ma 
famille était en larmes. Mais je croyais que Dieu pouvait 
guérir ma mère tout comme Il m’avait guéri. Le Pasteur 

Kim nous a visité et a planté la foi en nous en montrant 
la vidéo des œuvres puissantes du Dr. Jaerock Lee. Il a 
prié pour ma mère avec le mouchoir et lui a fait boire de 
l’Eau Douce de Muan – l’eau douce de la puissance qui a 
été transformée au départ de l’eau salée de mer au moyen 
de la prière du Dr. Lee (Exode 15:25) et ceux qui boivent 
cette eau avec foi expérimentent la puissance de Dieu. J’ai 
aussi reçu la prière du Dr. Lee pour les malades qu’il donne 
après avoir délivré le message de la foi. 

Après, nous avons pu constater une étonnante oeuvre 
de l’Esprit au travers des résultats des tests médicaux. La 
grande tumeur cancéreuse de 5cm s’était résorbée en une 
tumeur de 1cm. Alléluia! Depuis lors, sa santé n’a cessé 
de s’améliorer et maintenant elle a totalement récupéré 
en pleine rémission. Elle pouvait à peine parler, mais 
maintenant elle peut parler et son teint est devenu si sain.

Ma triste vie est devenue une nouvelle vie grâce à l’amour 
du Seigneur. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu 
qui m’a donné le bonheur.

Frère Mahesh Arya (Eglise Manmin de Delhi en Inde)

«Ma vie a totalement changé après le miracle de la guérison!»

De la gauche, Diaconesse Mideok Chun (belle-mère), Diaconesse Yun Bomi (fi lle), 
Hyunseo (fi ls), Diacre Insik Jeon (mari)

Avant la prière: le larynx 
est au mauvais endroit, 
poussé vers la droite par 
le cancer du larynx

Après la prière: 
remarquable amélioration, 
le larynx est en place

Larynx 
Larynx 

Cancer


